



JORGE FULICA

Presidente electo sorprende a Lavín y le asigna complejo Ministerio de Educación

El ex candidato presidencial de la Alianza, que en un primer momento se mostró muy sorprendido con la cartera que le ofreció dirigir Piñera, dijo estar “consciente de la responsabilidad que significa” su nuevo cargo y pidió la “ayuda de todos”.

Tras convertirse en una de las derrotas emblemáticas de la UDI en las elecciones parlamentarias, donde perdió frente a Francisco Chahuán en la Quinta Región Costa, Joaquín Lavín comentó a sus cercanos estar disponible para cualquier cargo en un eventual gobierno de Sebastián Piñera. "He trabajado tanto para que gane la Alianza, que si me ofrecen ser seremi en la IX Región, voy a decir que sí, porque es lo que corresponde", dijo Lavín en ese entonces.

Sin embargo, el llamado que recibió el jueves pasado el ex edil de parte del Presidente electo para que se hiciera cargo de Educación lo sorprendió. Aunque esperaba Vivienda o Mideplan, Lavín aceptó de inmediato, pues se cumplía su idea de trabajar en el nuevo gobierno y en una cartera del área social. "Joaquín está muy

Ficha Técnica

M. Educación

Presupuesto:
en millones de dólares

8.242

Cargos que nombra:

27 directos

Nº de Funcionarios:

4.500

contento, porque es un ministerio con las características que a él le interesaban: de corte social, donde se pueden hacer cosas y los resultados no son inmediatos", comenta uno de sus colaboradores.

Sus cercanos agregan que se sien-

te seguro de su cargo, pese a que está consciente de que Educación es una cartera expuesta a frecuentes conflictos y que a Michelle Bachelet le costó la salida de dos ministros. "Es difícil lucirse, pero es un ministerio de alta visibilidad que le permitirá hacer cambios de largo plazo", señala otro cercano al ministro electo de la UDI.

Al llamarlo, Piñera citó su experiencia en el área de Educación tras dos periodos como edil de Las Condes y uno en Santiago, y como fundador de la Universidad del Desarrollo. En esta última, Lavín dejará su cargo como presidente del Centro de Políticas Públicas y está evaluando si nombrar a un representante para que tome su cargo en el consejo directivo de la casa de estudios privada.

Pese a que en el entorno del mandatario electo no todos estaban segu-

ros de la figura de Lavín, Piñera se habría convencido de su nombramiento por la actitud positiva que el ex edil ha tenido hacia él, incluso tras su irrupción en la carrera presidencial de 2005 y que dejó al ahora ministro fuera de competencia.

Además, él representa una de las figuras emblemáticas de la UDI en el nuevo gabinete, junto a la ministra de Vivienda, Magdalena Matte, quien es esposa del senador Hernán Larraín.

Tras su designación, el ahora ministro llamó a "mejorar entre todos la calidad de la educación en Chile" y no se mostró preocupado de las movilizaciones y paros que durante el último tiempo ha debido enfrentar su ministerio. "Soy consciente de la responsabilidad, es un tema demasiado importante para Chile y espero contar con la ayuda de todos", afirmó.

Joaquín Lavín

(56 años)

Cartera: Ministerio de Educación

Profesión: ingeniero comercial

Partido político: Unión Demócrata Independiente

Trayectoria:

■ Máster en Economía en la Universidad de Chicago, trabajó en la Oficina de Planificación Nacional en el gobierno de Pinochet. En 1992, fue electo alcalde de Las Condes, cargo que mantuvo hasta 1999, cuando postuló a La Moneda y perdió frente a Ricardo Lagos, por menos de tres puntos. En 2000 fue elegido edil de Santiago y en 2005 retomó su candidatura presidencial, perdiendo en primera vuelta frente a Piñera.

Tareas pendientes

1 **En marzo** comienzan a discutirse los ajustes salariales de los profesores, donde se prevé que el gremio enarbolará la "deuda histórica".

2 **La definición** sobre carrera docente y los criterios para medir y remunerarlos será otro tema.

3 **Los proyectos de ley** en el Parlamento serán tema obligado: el que crea la Agencia de Calidad y la Superintendencia del ramo.

